

Analiza Consejo de Defensa de La Habana deficiencias en lucha contra la pandemia



**Consejo de Defensa Provincial de La Habana analizó las deficiencias presentes en el territorio.
Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 9 mar (RHC) El Consejo de Defensa Provincial de La Habana analizó las deficiencias presentes en el territorio en el enfrentamiento a la pandemia, asociadas a la pesquisa comunitaria, el control de los focos, la entrega tardía de resultados PCR y las negligencias en el ingreso de los contactos vulnerables.

De acuerdo con Tribuna de La Habana, también se trataron la deficiente inspección sanitaria en fiscalización de los controles de foco y centros laborales y el incumplimiento del suministro del Nasalferón en las viviendas.

Sobre este tema, el presidente del órgano de gobierno, Luis Antonio Torres Iribar, orientó elevar la exigencia para que se cumpla lo planificado y concientizar a la población sobre el esfuerzo que hace el país y la provincia, para disponer de ese fármaco que tiene un elevado costo, y ha demostrado una altísima eficacia.

En el encuentro, Torres Iribar exigió hacer cumplir la prohibición del acceso a la capital desde otras provincias. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250040-analiza-consejo-de-defensa-de-la-habana-deficiencias-en-lucha-contra-la-pandemia>



Radio Habana Cuba